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たくさんの良さがある相可高校に来ませんか？

＜相可高校の名物先生＞

久保先生… ソフトテニス部の顧問。話し方が相可
高校で一番なまっているのが特徴！

堀内先生… 相可の松岡修造！硬式野球部の顧問
で、いつも元気で明るくてポジティブ
な先生。

☆Ｑ＆Ａコーナー☆

Q． どんな先生が多い？

A． 熱血な先生が多い！どの先生も個性が強い。
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Q． 先生は優しい？

A. みんなすごく優しい！だけど中には怒らせてはい
けない先生もいたりする（笑）

＜相可高生の出身中学＞
多気中学校、中部中学校がダントツに多い！松阪市や多
気町に住んでいる子が多いけれど、大紀町、大台町、明
和町、紀北町などから来ている子も少なくない。中には県
外出身の生徒もいる。

☆Q＆Aコーナー☆

Q. 生徒の通学方法は？

A. JRで通っている人が全校生徒の大半を占めて
いる。他には三重交通のバス、近鉄、自転車、
徒歩の子がいる。

Q. 公共交通機関を利用するにあたっていいことは？
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A. 学科やクラスが違っても同じ公共交通機関を利用
していると友達がたくさんできる。また、JRは雨が
降るとすぐ止まり、相可はJRの利用者が多いため
他の高校が休みにならなくても相可は休みになる
ことがある！！
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ぜひ相可に
来てね～！


